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Préface :

“ Le frère Chris-Melvin CISHIMBI est un homme de Dieu simple et

disponible avec un cœur de serviteur. Passionné de la mission et 

un homme de foi.

Par ce livre, il nous amène à comprendre la simplicité et 

l’importance de la foi dans la vie chrétienne. Avez-vous la foi ? 

Comment savez-vous que vous l'avez ? Qu'est-ce que la foi, pour

que vous puissiez savoir que vous l'avez ? Comment l'obtenir, 

l'utiliser et la faire grandir ? Qu'est-ce qui dépend du fait que vous

ayez la foi ou non ? Ce sont des questions très pertinentes pour 

notre vie.

Un livre expliquant le type de foi divine que les chrétiens doivent 

avoir, en utilisant HÉBREUX 11 comme base. Nous disons que 

nous avons la foi, mais c'est une chose de dire que nous l'avons, 

et une autre de le démontrer. Nous devons apprendre à agir dans

la foi - chaque fois qu'un problème se présente dans notre vie. 

Nous devons faire en sorte que les autres voient notre foi par nos 

actions, et pas seulement par nos paroles vides.

Le frère Chris essayer de montrer ce qu'est réellement cette foi, 

afin que nous puissions y puiser et marcher plus fort avec le 

Seigneur.Un seul mot résume la marche chrétienne : La foi.

Selon la définition biblique, la foi englobe et incarne le fondement 

même de notre relation avec Dieu par la grâce.
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Peu de mots dans les Écritures ont trait à notre destinée éternelle 

comme le mot « Foi ». La foi est un mot central dans les 

évangiles, et dans tout le Nouveau Testament.

En fait, l'expression préférée de Jésus à ceux qu'il a guéris est : «

Ta foi t'a guéri », à ceux à qui il a offert le pardon : « Votre foi 

vous a sauvé... », aux disciples en temps de crise : « Oh homme 

de peu de foi », aux disciples sur les pouvoirs miraculeux : « Si 

vous aviez la foi comme une graine de moutarde, vous pourriez 

dire à cette montagne, ôte toi de là et jette-toi dans la mer et il 

vous obéirait ».

La foi est tellement centrale dans le message de l'Évangile. Parce

qu'elle est spirituelle, la foi est une œuvre de Dieu. Elle est 

produite par Dieu chez ceux qui écoutent la parole du Christ. La 

foi est plus que la croyance, elle est plus que l'obéissance, La foi 

est comme une substance, comme une preuve, comme une 

plante qui pousse. Je vous encourage donc la lecture de ce livre 

car il contribuera à booster vôtre foi. ”

Noela Lumande, Pasteur, Eglise Evangélique Parole du Salut,

Paris

“ Ce livre a réveillé ma foi, il m’a conduit à croire à la vérité de

Dieu et  non à la réalité visible Alléluia  !  J'encourage plusieurs

personnes à lire ce livre cela va vous révolutionner à vivre les

miracles par la foi. Car rien n’est impossible à Dieu. La foi a fait

de moi une femme porteuse de vision Divine, j'ai expérimenté la

grande  foi  comme il  est  si  bien  dit  dans  ce  livre  … “elle  est
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souvent jugée anormale ou excessive par les autres; mais elle est

appréciée de Dieu.” Je dis Oui et Amen !

Quand les diagnostics médicaux pouvaient m’empêcher de croire

que je serai mère avec une réalité de stérilité aiguë, j'ai souffert

de réaliser, jeune de fille de 22 ans que j'étais, que toute ma vie

serait  sans enfants alors que la promesse Divine disait: “ Il n’y

aura dans ton pays ni  femme qui  avorte,  ni  femme stérile.  Je

remplirai  le  nombre  de  tes  jours.”  (Exode  23:26).  Je  me  suis

accrochée à cette parole, j'ai exercé ma grande foi et je témoigne

la  fidélité  de  Dieu  lorsque  nous  espérons  entièrement  à  ses

promesses. Je suis mère de 4 enfants aujourd’hui ! La Foi est une

folie  pour  les  non-croyants  mais  j'ai  expérimenté  plusieurs

victoires dans ma vie au moyen de la Foi. En vivant 26 ans de

Mariage avec un homme de Dieu qui a un don de foi.

J'ai appris à douter de mes doutes. Et à croire au-delà de toute

espérance jusqu'à la dernière minute que Dieu peut tourner cela

à notre faveur. Gloire à Dieu ! ”

Mamina Lumande, Pasteur, Eglise Evangélique Parole du salut,

Paris

Mes remerciements :

Avant toute chose, je tiens à remercier Dieu de ce qu’il a rendu

possible la rédaction de cet ouvrage, lui qui a changé ma vie et

qui jour après jour fait de moi ce que je suis par sa grâce. Que

toute la gloire lui soit rendue. Je souhaite également remercier :
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Mon épouse Gradie pour sa patience, son soutien indéfectible et

son apport quotidien dans ma vie. Ma fille Zoé lehana faith, une

grande  bénédiction  pour  moi  ainsi  qu’une  grande  source

d’encouragement.

Ma famille biologique, parents, frères et sœurs, une grâce de les

avoir, ils sont pour moi d’un grand soutien.

Mes parents spirituels, le couple pastoral Noela et son épouse

Mamie Lumande, qui nous accompagnent quotidiennement, qui

ont vu l’appel de Dieu sur nos vies et de qui nous jouissons d’une

grande confiance.

Ma famille spirituelle, l'Eglise évangélique Parole du salut - Paris

et ses extensions, merci pour tout !

Merci également à tous ceux qui ont contribué à la correction, et

la promotion de ce livre: Le pasteur Francis Bowenge de Parole

du Salut - Bordeaux, Furaha Badibanga, Jennifer Mbundani pour

la correction, mais également Néhémie Lumande (Nehm’s studio)

et Léa Ilunga pour les éléments de promotion.

Un mot de l’auteur :

Lorsque je rédige ce livre, je suis émerveillé de voir que Dieu a

choisi la foi comme un moyen certain par lequel nous pourrions
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être bénéficiaire de ce qu'il a jugé précieux. Parler de la foi c’est

parler du lien commun entre chaque témoignage divin dans ma

petite vie. Alors au delà de tout l’argumentaire théologique c’est

avec un cœur réjoui  que je  souhaite  également  vous partager

quelques unes de mes petites découvertes à travers la Parole de

Dieu et  attestées à travers des expériences personnelles.  Mon

but a travers ce livre n’est pas de tout dire concernant la foi, mais

plutôt de mettre en évidence des éléments qui changeront votre

regard sur la foi en elle même. La Bible est tellement riche que

pour  recevoir  de  nouvelles  choses,  il  nous  faut  parfois

reconsidérer ce qu’on sait déjà pour mieux s’ajuster. La foi étant

un élément essentiel de la vie chrétienne, ce livre qui résume une

étude approfondie de ce qu’elle représente pourra vous être utile

à tout moment. Il s’agit de pouvoir comprendre ce qu’est la foi, et

son rôle dans nos vies en tant qu'enfant de Dieu. Et cela, tant sur

le plan théorique que pratique !

Bonne lecture,

Chris-Melvin Cishimbi

Auteur
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